LA SEGUNDA - STGO-CHILE			
7.66x20.24	З	Pág. 41	
16.05.2008	11137586-2		

Codelco: Más de 23 mil subcontratistas recibieron anticipo de bono 2008

Codelco informó que las asociaciones gremiales que reúnen a sus empresas contratistas le informaron que ya han pagado el adelanto del bono de asistencia y productividad 2008 a más de 23 mil trabajadores y que otros 5 mil lo recibirán en los próximos días.

El adelanto del bono de este año asciende a \$ 300 mil y debe ser pagado a todos los trabajadores subcontratistas de Codelco al 16 de abril pasado, según fue convenido en el acuerdo político del 2 de mayo suscrito por los ministros Pérez Yoma (Interior) y Andrade (Trabajo) y el presidente de la Central Unitaria de Trabajadores (CUT), y que permitió poner término al conflicto que generó pérdidas a Codelco por más de US\$ 100 millones.

El bono para todo el año alcanza a \$ 500 mil.

La minera estatal también informó que las empresas cuentan con los recursos disponibles para pagarles a todos los trabajadores que laboran de manera permanente en las divisiones de Codelco.

De los subcontratistas pagados hasta el 15 de mayo,

Unos 8 mil cobraron los \$ 300 mil después del acuerdo político con el gobierno.

15.346 habían acordado el beneficio antes del acuerdo firmado en La Moneda el lunes 5 de mayo. Muchos de ellos lo habían negociado durante el conflicto liderado por Cristián Cuevas, presidente de la Confederación de Trabajadores del Cobre (CTC).

Loyola: "Nos parece altamente satisfactorio"

El gerente corporativo de Gestión y Fiscalización de Empresas Contratistas de Codelco, Eduardo Loyola, comentó en un comunicado que "la información que hemos recibido nos parece altamente satisfactoria".

El vocero de las empresas contratistas, Cristián Vizcaya, en tanto, afirmó que llamó a empresarios y supervisores de las empresas a que "continúen dando facilidades para que aquellos trabajadores que deben recibir su anticipo, lo hagan a la brevedad".